

## Familiares de las víctimas del trágico incendio en el ex-Comcar inician acciones legales contra el Estado

Principal



|                        |                                 |
|------------------------|---------------------------------|
| Publicada el: 15/10/24 | Visitas: 98                     |
| Comentarios: 0         | <a href="#">Ver comentarios</a> |
| Votos: 37              | Puntaje: 3.8                    |

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/familiares-de-las-victimas-del-tragico-incendio-en-el-ex-comcar-inician-acciones-legales-contra-el-estado\\_5312.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/familiares-de-las-victimas-del-tragico-incendio-en-el-ex-comcar-inician-acciones-legales-contra-el-estado_5312.php)

# FAMILIARES DE LAS VÍCTIMAS DEL TRÁGICO INCENDIO EN EL EX-COMCAR INICIAN ACCIONES LEGALES CONTRA EL ESTADO

*Principal*

*Familiares de las víctimas del trágico incendio en el ex-Comcar inician acciones legales contra el Estado*

**Familiares de las personas afectadas por el devastador incendio en el ex-Comcar emprenden acciones legales contra el Estado.**

## **Familiares de Reclusos Fallecidos en Incendio del Ex-Comcar Demandarán al Estado**

Los familiares de los reclusos que perdieron la vida en el incendio ocurrido en el ex-Comcar han decidido presentar una demanda contra el Estado.

Acusan a los funcionarios penitenciarios de no haber actuado con prontitud para salvar a las víctimas.

El trágico incidente tuvo lugar el 25 de septiembre en el módulo 4 de la cárcel, resultando en la muerte de seis internos, todos ellos con edades comprendidas entre los 25 y 29 años, y dejó a otro herido de gravedad.

Los abogados Rafael Silva, Valeria Campos y Nicolás Pereyra, quienes representan a las familias de tres de las víctimas y al sobreviviente, sostienen que la vigilancia por parte de los policías penitenciarios en el momento del siniestro fue insuficiente.

Silva destacó que "llama la atención que ningún policía se hubiera enterado de lo que estaba ocurriendo", insinuando una posible omisión en su labor, lo que fundamenta la búsqueda de indemnización para las familias afectadas.

La principal línea de investigación respecto al origen del incendio sugiere que podría haber sido un acto intencional con la participación de varios reclusos.

Este lamentable evento ha reabierto el debate sobre las condiciones de hacinamiento y seguridad dentro del sistema penitenciario.

En este contexto, el Sindicato de Trabajadores Penitenciarios resaltó que el módulo 4 es considerado uno de los sectores más violentos de todas las cárceles del país.

Fuente: Telenoche

### **Imágenes**

# FAMILIARES DE LAS VÍCTIMAS DEL TRÁGICO INCENDIO EN EL EX-COMCAR INICIAN ACCIONES LEGALES CONTRA EL ESTADO

*Familiares de las victimas del tragico incendio en el ex comcar inician acciones legales contra el estado*

## Tags

*incendio, fallecidos, devastador, legales, personas, afectadas, acciones, emprenden, reclusos, familiares, familias, penitenciarios*

## Noticias relacionadas

**3.9 \*** *A lo largo de 14 años, se han registrado 24 fallecimientos de reclusos a causa de incendios en instituciones penitenciarias uruguayas*

**3.8 \*** *Abogado de familiares de reclusos fallecidos en incendio del ex Comcar expresa la "gran incertidumbre" que los rodea*

**4.6 \*** *Operadores penitenciarios expresan preocupación por el aparente "desamparo" del Estado en las instalaciones del ex Comcar*

**4.5 \*** *Se abre una investigación por un incendio intencional en la cárcel de Santiago Vázquez que dejó un trágico saldo de seis reclusos fallecidos*

**4.4 \*** *Fallecimientos tras incendio en prisión: el fiscal de Homicidios solicita "pacienza" a las familias mientras avanzan las identificaciones de los cuerpos*

**3.9 \*** *Tragedia en la cárcel de Santiago Vázquez: seis reclusos pierden la vida en un devastador incendio*

**4.6 \*** *Identificaron a los seis internos que perdieron la vida en el trágico incendio del ex-Comcar*

**3.5 \*** *Se investiga como homicidio el fallecimiento de seis internos en el Comcar*

**4.1 \*** *Tragedia en el antiguo Comcar: seis internos pierden la vida en un devastador incendio dentro de su celda*

**4.4 \*** *Cinco reclusos con quemaduras graves tras un violento enfrentamiento que provocó un incendio en el ex Comcar*

## Categorías

|                      |
|----------------------|
| Interior             |
| aldea                |
| Breves               |
| básket               |
| ciencia              |
| Clima                |
| columnistas          |
| Cotizacion monedas   |
| Cultura              |
| Curiosidades         |
| departamentales      |
| Deportes             |
| derechos humanos     |
| díalogos             |
| Economía             |
| Empresariales        |
| empresas             |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo      |
| fúnebres             |
| fútbol               |
| General              |
| género y feminismos  |
| internacional        |
| Internacionales      |
| latidos              |
| Maldonado            |
| mascoteros           |
| minuto a minuto      |
| Mundo                |
| Nacional             |

|                        |
|------------------------|
| Estados Unidos         |
| noticias de local      |
| México                 |
| noticias de tecnologia |
| obituarios             |
| Opinión                |
| policial               |
| Policiales             |
| Política               |
| Principal              |
| Resultados de juegos   |
| Rurales                |
| Salto                  |
| Salud                  |
| Show                   |
| sin categoría          |
| sindicales             |
| Sociedad               |
| Tecnología & internet  |
| tribuna                |
| Turf                   |
| uncategorized          |
| uruguay decide 2024    |